



Dirigentes sociales realizan de forma voluntaria la entrega.

Cesfam suma estrategia para facilitar acceso en entrega de medicinas

El número de facilitadores sociales de la Unidad de Farmacia del Cesfam Dr. Víctor Manuel Fernández aumentó de cinco a 23, lo que permite mejorar la estrategia de entrega de medicamentos a domicilio.

Esta iniciativa surgió de un diagnóstico participativo con dirigentes sociales. Jeannette Artillería, jefa de la Unidad de Farmacia, puntualizó que "así podemos ayudar a que nuestra comunidad usuaria inscrita, en su mayoría personas mayores, con movilidad reducida o sin redes de apoyo, puedan acceder a sus tratamientos farmacológicos sin tener que asistir al Cesfam para

ello".

Para que dirigentes, de forma voluntaria, puedan ser facilitadores, primero se les realiza una capacitación y cuentan con su identificación respectiva. Además, el usuario debe firmar un consentimiento informado que autoriza el formato de entrega y el facilitador una carta de compromiso sobre sus responsabilidad.

Artillería precisó "en todo momento se realiza una supervisión por parte de nuestro equipo. La entrega de los medicamentos a los facilitadores se realiza cada tres meses y según calendarización establecida para cada sector".